

みんなで

令和4年5月吉日

# つながろう通信

夕張市生活支援コーディネーター 谷口・山田  
社会福祉協議会内(56-6004)

新緑 第42号

手を洗おう

地域資源をつなぎながら 支えあい活動の推進をしています

## ちょっとしたおてつだい😊

感染予防に配慮しながら、ちょっとしたおてつだい継続中です。掃除機かけに拭き掃除、洗濯に加え、春陽気になり窓ふきやお風呂のカビ取りなど、ご意向を確認しながらお手伝いを行なっています。捨て方を考えてゴミ出しの準備をしています。届いた荷物の組み立て、使用方法を確認しました。サポーターさんたちの笑顔ときめ細かいお手伝いが好評です。継続のご依頼、新規のご依頼も少しずつ増えています。



## りすた周辺景観美化活動

4月23日(土) りすた前の交差点の角に花壇を設置するため、夕張市民がボランティアで集まりました。重機を扱える方に協力してもらい、パワーショベルで深さ30cmの溝を10m掘ってもらいました。そして手作業で底をならし、花壇の淵に使う鉄道の枕木を置くための準備を行いました。当日は冷たい風が吹く寒い日でしたが、皆さん積極的に作業を進めていました。



5月7日(土) 花壇の淵になる枕木を設置する作業が行われました。15人ほどのボランティアの方々が集まり役割分担を行いながら作業を進めました。枕木の高さをそろえるため、石や土を入れたり抜いたりしながら調整を行いました。枕木は一本あたり50kgはありそうな重さでとても一人では運ぶことができないため二人がかり。位置の調整を行うだけでも一苦労するほどでした。ですが、皆さんの連携もあり作業を無事完了することができました。



## 楓・真谷地集会所

5月11日(水) 楓にて月二回の集会が行われました。本日のメニューは皆さんお手製のトンカツ。さらにウドの天ぷらなど、とても豪華な料理が並びました。もちろん準備は皆さんが手分けして行っています。そうして準備が整うと皆さんで食べ始める。みんなで準備してみんなで食べるのは良いことですね！！



5月12日(木) 真谷地でも月二回の集会が行われていました。お昼は注文していたコンビニのおにぎりと自家製のすいとん汁、焼きそば、すぐり玉の漬け物などで、こちらもとても豪華な食事になりました。ぜひこれからも継続して行ってほしいですね！！

## 丘の上こども園 こどもの日の集い

4月28日(木) 連休中にあるこどもの日を祝っての行事が行われました。みんなで体を動かして遊んだり、歌を歌ったりして楽しみました。その後はこどもの日に関する紙芝居をみんなで聞き、こどもの日がどういう日なのか、みんなで学びました。



最後は子どもたちの手形を使って画用紙でできた鯉のぼりを飾り付けしていました。とても楽しい集いになりました。



## 親子でつくろう！こいのぼりづくり

4月29日(金・祝) りすたにて教育委員会主催親子でつくろう！こいのぼりづくり&りすた・のぼりづくりが開催されました。親子合わせて20名の参加。説明をよく聞き、それぞれおもい思いにこいのぼりを作っていました。真剣に目を描き入れ、絵の具でスタンプを押ししたり、クレヨンやペンなどを使い自分だけのこいのぼりが完成しました。続いて、真っ白な大きなこいのぼりに好きな絵を描いたり、大きなスタンプを押ししたりとみんなで立派なこいのぼりを作りあげました。りすたに展示中です！！



## 鹿の谷新町モーターズマーケット

5月1日(日) 鹿の谷の新町モーターズでマーケットが開催されました。当日はあいにくの雨でしたが多くの方々が参加しており、なかなかの賑わいを見せていました。



夕張市内の各事業者が複数人集まり商品を展示しており、自家製のパンやスコーン、コーヒーにTシャツなどの品々がずらりと並んでいました。外ではピザなども焼いており楽しいマーケットでした。



## 令和4年市民学習講座 in りすた



5月15日(日)市民学習講座が昨年に引き続き拠点複合施設りすたにて行われました。第1回はオリエンテーションということで、今年一年間のテーマ「自然と共に生きる」について前半で簡単に説明し、後半は夕張川を見に通学橋までウォーキングしました。選炭を行っていたころは真っ黒だったという話が嘘みたいなど、自然を見ながら、感じたことや思ったことなどをみんなで共有し、自然とはということなのか歩くことができました。



## 新生クラブ お花見

5月10日(火) 綺麗な青空が見える気持ちのいい本日、新生クラブにてお花見が開かれました。今回のためにオードブルを準備。皆さん思い思いにおしゃべりを楽しみながらおいしい料理を食べていました。また、私は間に合いませんでしたが、食事の前にゲームもやっていたようです。残念ながら敷地内の桜は散ってしまいましたが、皆さんの笑顔は満開でした！これからも続けてほしいですね！！



## 大夕張駅跡 ビニールシート剥がし

### 看板の取り付け

4月29日(金) 旧三菱大夕張鉄道の保存車両のビニールシート撤去が行われました。市内外からの鉄道保存会



の方々が集まり、手際よく作業を進めていました。コロナによりここ数年、催しもできず活動もストップしていましたが、今年こそはと意気込んでいました。楽しみにしています！



### 10名ほどが集まり熱心に話す

## 教育について語ろうの会

5月14日(土) りすたに夕張の教育について考える市民が集まり意見を交わしていました。この会ももう3回目になりますが、皆さんの話題は尽きません。今回は「夢みる小学校」というドキュメンタリー映画から話が始まり、子どもたちが



本当の学びを得ることができる環境がどうすれば実現できるのか、そのために何をしなければならないのかなど、それぞれの意見を出し合いました。今回初参加の親御さんもあり、今まさに教育について悩んでいる生の声を聴くことができました！！



## 夕張神社 数年ぶりのみこし渡御

5月15日(日) 新型コロナウイルスにより数年間開催できなかった夕張神社のみこし渡御が行われました。みこしをトラックにのせ夕張市内を回っていました。人口減少とコロナ対策により以前よりも参加人数が減ってしまいましたが、それで



### お賽銭箱を持って回る若手

も街の伝統を後世につなぐために今年は開催されました。若手が賽銭箱を持って歩き、各地域のお年寄りがお賽銭を入れ、「ありがとうございます」と暖かい言葉が飛び交っていました。来年、再来年も開催できるといいですね！！

